

Sirve para reforzar el servicio de recogida de residuos domésticos

## **EL ALCALDE INAUGURA EL PUNTO LIMPIO DEL MUNICIPIO**

**Vva. de la Cañada, 20 de oct.-** El alcalde, Luis Partida, acompañado por concejales de la Corporación Municipal, ha inaugurado esta mañana el Punto Limpio del municipio. La nueva estación receptora y de transferencia de residuos de origen doméstico se levanta sobre una parcela municipal de 1.792 metros cuadrados y su construcción, con un presupuesto de 231.069,71 euros, ha sido financiada con cargo al Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo (Plan E).

Al acto, han asistido responsables de ARPADA, la empresa constructora, así como de CESPAA, encargada de la gestión del Punto Limpio.

### **Un punto de vertido controlado y fácil acceso**

El nuevo servicio, situado en el PK 1.3 de la carretera de Quijorna, junto a la Planta de Compostaje, está equipado con 4 contenedores de gran volumen de 30 metros cúbicos- y 16 contenedores de 360 litros, en los que se podrán depositar más de una veintena de tipos distintos de residuos, entre otros: muebles y enseres, pequeños electrodomésticos, escombros, aceite usado de cocina, baterías de coches en desuso, medicamentos caducados, aerosoles, pinturas y disolventes, tubos fluorescentes y radiografías. Además, cuenta con un autocompactador para papel y cartón.

El objetivo de la iniciativa es poner a disposición de los ciudadanos un punto de vertido controlado de fácil acceso así como evitar los vertidos incontrolados en sitios públicos y privados. “De este modo, el Ayuntamiento refuerza el servicio de recogida de residuos domésticos y a su vez potencia el reciclado y la eliminación de desechos ya que todos ellos serán trasladados desde el Punto Limpio a sus correspondientes plantas de reciclaje”, señaló el primer edil, Luis Partida, durante el acto.

### **Colaboración ciudadana**



Los vecinos podrán acceder al recinto en su vehículo particular. A la entrada, se encontrará un panel directorio que indicará los lugares de vertido previstos para cada tipo de residuo y un puesto de control con un operario. El recinto cuenta además con 100 metros cuadrados de zonas ajardinadas que serán regadas, mediante un sistema automatizado, con agua de lluvia. “Esperamos y deseamos que los vecinos del municipio hagan un buen uso de este nuevo recurso así como de todos aquellos que ponemos a su disposición. La colaboración ciudadana es fundamental para el mantenimiento de un entorno urbano limpio y la conservación de nuestro medio ambiente”, destacó el alcalde, Luis Partida.

El horario de atención al público es de lunes a viernes, de 9:00 a 13:00 horas y de 15:00 a 19:00 horas y sábados y domingos, de 9:00 a 13:00 horas.